



Carta al editor

Dr. Estanislao Díaz Barriga

Sr. Dr. Carlos Fernández del Castillo S.
Revista de Ginecología y Obstetricia de México.
Editor.

Estimado Dr. Fernández del Castillo, revisé el trabajo titulado:

“Sobrestimación del aborto inducido en Colombia y otros países latinoamericanos: revisión crítica de la metodología utilizada por el Instituto Guttmacher.”

Este trabajo viene del extranjero. Es interesante por el nivel de los autores, que hacen una buena revisión crítica sobre un tema por demás de controversia, que tiene que ver con los cambios sociales

y culturales que desde varios puntos de vista se han politizado con la globalización y plantea cifras estadísticas difíciles de confirmar, donde incluye a México con cifras muy elevadas de 700 mil a un millón de abortos al año previo a la despenalización (2007), y para el año 2010 bajó a 16,945 al año, sin evidencia científica. Por lo que sí es necesario que este tema del aborto y su despenalización en el Distrito Federal, así como los resultados benéficos de su práctica, sean tomados con todas las reservas correspondientes, para conocer más a fondo este problema de salud y de vida, por lo que creo es de utilidad su publicación para ayudar a normar criterios de ética médica.

Dr. Estanislao Díaz Barriga
Revisor